



La NSA compra los datos de navegación por Internet de los estadounidenses

- Andrew Miiller
- [6/2/2024](#)

La Agencia de Seguridad Nacional (nsa , por sus siglas en inglés) de Estados Unidos lleva más de una década inmersa en escándalos de espionaje doméstico. Sin embargo, revelación tras revelación no han convencido a los dirigentes de la nsa para que empiecen a respetar el derecho constitucional estadounidense a la privacidad.

Según los documentos publicados por el senador Ron Wyden el 25 de enero, lansa ha estado comprando sin orden judicial información sobre las búsquedas por Internet de los estadounidenses a intermediarios de datos. El director de la nsa, Paul Nakasone, confirmó las compras de lansa, afirmando en su carta a Wyden que los datos recopilados pueden incluir información asociada a dispositivos electrónicos utilizados fuera —y, en ciertos casos, dentro— de Estados Unidos.

Vigilancia ilegal: la nsa defendió sus compras de datos diciendo que la información tiene valor para las misiones de seguridad nacional y ciberseguridad. Sin embargo, la obtención de registros de los datos de navegación de los estadounidenses sin una orden judicial viola las normas de la Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos, así como la Cuarta Enmienda de la Constitución, que prohíbe los registros e incautaciones irrazonables sin causa probable.

Estado totalitario: en 2013, Edward Snowden proporcionó pruebas del programa de espionaje Prism, en el que nueve grandes empresas tecnológicas (Apple, Facebook, Google, Microsoft, PalTalk, Skype, Yahoo y YouTube) facilitaron a la nsa de Barack Obama y al Buró Federal de Investigaciones los mensajes de correo electrónico, grabaciones de audio y video, fotografías, documentos y datos de ubicación de sus usuarios.

¿Para qué necesitaba el gobierno todos estos datos?

Otro denunciante de la nsa, William Binney, dijo a James Bamford que lansa estaba construyendo un Estado totalitario listo para funcionar. Aunque Estados Unidos no es totalitario como las naciones comunistas y las dictaduras, ha instalado todas las piezas necesarias. Todo lo que se necesita es que las personas adecuadas lo pongan en marcha.

Más información: lea ["¿Es real el 'Estado profundo'?"](#)